

写真で見る 2023 年度「かがわ国際ボランティア未来塾」



12/23(土)ベトナム・ハノイ経由で、ビエンチャン空港にやっと到着



12/24(日)ビエンチャンのホテル屋上。メコン川の向こうはタイ



12/25(月)ビエンチャン高校で、交流会・意見交換会を行う



12/25(月)ラオスの高校生と一緒に、民俗舞踊を踊る



12/25(月)不発弾処理センターを訪問し、不発弾の恐ろしさを聞く



12/25(月)非人道的なため、今は使用禁止のクラスター爆弾



12/25(月)後半の未来塾に向けて、反省と抱負を語る高校生



12/26(火)KVC が建てたホアイホーム小学校の
子供たちと一緒に記念撮影



12/26(火)明るい教室で学ぶ小学1年生



12/26(火)ホアイホーム小学校の子供たちに、
文房具を高校生からプレゼント



12/26(火)私たちの旅の平安を祈ってバー
シーの儀式的始まり



12/26(火)私たちの手首に幸せの木綿の紐
を結んでくれる



12/26(火)村人の手作り料理を、素手でおいしく食べる



12/26(火)子供たちに折り紙の作り方を教える高校生



12/26(火)高校生のダンスの指導に合わせて楽しく踊る子供たち



12/26(火)ハンカチ落としゲームと一緒に楽しむ高校生



12/27(水)世界文化遺産の巨大石壺群があるジャール平原で記念撮影



12/27(水)2千年前に造られたといわれる謎の巨大石壺群



12/28(木) 青年海外協力隊でラオスに派遣された体育教師の小池柚衣さん



12/28(木) 小池隊員が教えるルアンパバーン・アーパイ小学校の子どもたち



12/29(金) ルアンパバーンの朝は、お坊さんの托鉢で始まる



12/29(金) 露店で売っていた昆虫の唐揚げを恐る恐る食べてみる



12/29(金) エメラルドグリーンズのクアンシーの滝の前で



12/30(土) 関西空港に到着し、ラオスの旅を全員無事に終えることができた